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ACTA N°09 1 

Sesión ordinaria 08 2 

 3 

Acta número NUEVE correspondiente a la sesión ordinaria número OCHO celebrada por el Concejo 4 

de Distrito de San Antonio del cantón de Escazú, período dos mil veinte – dos mil veinte y cuatro a 5 

través de la plataforma Zoom a las diecinueve horas tres minutos del 20 de octubre de 2020, con la 6 

asistencia de las siguientes personas: 7 

  8 

MIEMBROS PRESENTES EN ESTA SESIÓN: 9 

 10 

Gerardo Venegas Fernández. Síndico propietario. 11 

Jessica de los Ángeles López Paniagua. Síndica suplente.  12 

Marco Vinicio Venegas Sandí. Concejal propietario. 13 

Luis Fernando Quirós Morales. Concejal suplente. 14 

Doris Mayela Agüero Córdoba. Concejal propietaria. 15 

Hernán Alberto Vargas Becerril.                               Concejal propietario.  16 

 17 

MIEMBROS AUSENTES EN ESTA SESIÓN:  18 

 19 

Patricia María Monge Hernández. Concejal propietaria. 20 

Georgina González González. Concejal suplente 21 

Marybel Vásquez Flores. Concejal suplente. 22 

Carlos Luis Alvarado Monge. Concejal suplente. 23 

  24 

Se encuentra presente la representante de la Municipalidad de Escazú: Sra. Silvia Rímola Rivas.  25 

 26 

PRESIDE LA SESIÓN:   El Sr. Gerardo Venegas Fernández, Síndico propietario.  27 

 28 

ARTÍCULO I. ORDEN DEL DÍA: 29 

 30 

I. ORDEN DEL DÍA 31 

II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 32 

III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 33 

IV. LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 34 

V. ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   35 

VI. MOCIONES Y ACUERDOS.   36 

VII. ASUNTOS VARIOS.  37 

 38 

ARTÍCULO II. AUDIENCIAS (ATENCIÓN AL PÚBLICO) 39 

 40 

Inciso1.- No hay público presente. 41 
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 1 

ARTÍCULO III. LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR. 2 

 3 

Inciso 1.- Se lee, se conoce y se aprueba el acta N°08-2020 con correcciones de forma, periodo 2020-4 

2024. Definitivamente aprobado. 5 

 6 

ARTÍCULO IV.  LECTURA DE CORRESPONDENCIA. 7 
 8 

REMITENTE  OFICIO  DETALLE  

Fabián Vargas Piedra, Vecino de la 

Urbanización Lotes Badilla 

Correo electrónico recibido 

el 08 de octubre del 2020 

Remite solicitud de mejoras en la 

calle de Lotes Badilla.  

Silvia Rímola Rivas Planificación 

Estratégica-Concejos de Distrito 

Correo electrónico recibido 

el 07 de octubre del 2020 

Remite invitación del simulacro 

virtual de evacuación a las personas 

que conforman los concejos de 

Distrito   

Silvia Rímola Rivas Planificación 

Estratégica-Concejos de Distrito 

Correo electrónico recibido 

el 07 de octubre del 2020 

Remite invitación del ciclismo recrea-

tivo y urbano a las personas que con-

forman los concejos de Distrito   

Comité de padres de Sexto grado, 

Colegio Técnico Profesional de 

Escazú 

Nota recibida el 20 de 

octubre 

Solicitud de préstamo del gimnasio 

del antiguo Country Day   

 9 
ARTÍCULO V.  ASUNTOS DE TRÁMITE URGENTE.   10 

 11 

Inciso1.- No hay. 12 

 13 

ARTÍCULO VI. MOCIONES Y ACUERDOS:  14 

 15 

Inciso 1.-MOCIÓN: Se analiza la nota enviada por el señor Fabián Vargas quien solicita que la calle 16 

de Lotes Badilla en San Antonio con número de referencia de Finca 672477 sea asfaltada ya que 17 

actualmente es de lastre, además manifiesta que la calle no cuenta con postes de alumbrado público 18 

debido a que la CNFL indica que la calle es privada, pero según consulta la consulta realizada a la 19 

Municipalidad la calle es publica, conforme a lo externado se propone el siguiente acuerdo 20 

 21 

ACUERDO N°47-2020: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 22 

administración interponer sus buenos oficios para que se realice una inspección en la calle Lotes 23 

Badilla en San Antonio con número de referencia de Finca 672477 y de ameritarlo se realicen las 24 

mejoras necesarias. Definitivamente aprobado. 25 

 26 
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ACUERDO N°48-2020: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda solicitar a la 1 

administración interponer sus buenos oficios para que se gestione si es posible ante la CNFL la 2 

instalación de postes de alumbrado público certificando que la calle antes descrita es pública. 3 

Definitivamente aprobado. 4 

 5 

Inciso 2.-MOCIÓN: Se analiza la nota del donde solicitan el préstamo del gimnasio de las 6 

instalaciones del antiguo Country Day para realizar una actividad como cierre de curso el día 7 

propuesto sería el 14 de noviembre de 8:00 am a 11:00 am para un total de 170 personas. 8 

 9 

ACUERDO N°49-2020: El Concejo de Distrito de San Antonio de Escazú acuerda trasladar la nota 10 

del Comité de Padres de sexto grado del Colegio Técnico Profesional a la administración para lo que 11 

corresponda. 12 

 13 

ARTÍCULO VII. ASUNTOS VARIOS.  14 

 15 

Inciso1.- La sindica suplente Jessica López Paniagua indica que la señora Georgina González no 16 

estará presente en la sesión ya que presenta problemas de salud. 17 

 18 

Inciso2.-El señor Hernán Vargas indica que con respecto a la nota del señor Fabián Vargas tienen que 19 

demostrar ante la Compañía Nacional de Fuerza y Luz que la calle es publica para que puedan 20 

proceder, además indica que en ese tipo de trámites la Municipalidad hace la solicitud. Se hace un 21 

estudio de ingeniería por medio de la municipalidad. 22 

 23 

Inciso3.-El señor Hernán Vargas, concejal consulta al señor Gerardo Venegas, sindico propietario si 24 

consultó al alcalde sobre la visita a la escuela El Carmen, el señor Gerardo Venegas indica que se le 25 

comunicó al señor alcalde y se realizaría una visita pero a último momento se canceló, en cuanto 26 

sepan los detalles informarán a la Junta. 27 

 28 

Inciso4.-La sindica suplente Jessica López informa sobre la sesión interdistrital donde se planteó el 29 

proyecto de Huertas Comunales que contempla a las comunidades que deseen participar en la 30 

creación de huertas en espacios municipales. 31 
 32 
 33 
Se levanta la sesión al ser las 7:37 p.m.  34 

 35 

 36 

 37 

 38 

Sr. Gerardo Venegas Fernández.     Jessica de los Ángeles López Paniagua,                                                     39 

            Preside                                                                           secretaria 40 


